

22 de octubre de 1980

Sr. Joaquín Blaya
Miami, Florida.

Estimado Joaquín:

Hay acciones en las que la grandezza e importancia de ellas conllevan el reconocimiento en el ejecutor de que el recibidor queda inmensamente agradecido.

Tu aprobación al "telemaratón" está entre estas.

Mas, no es para mí suficiente el hecho de que te merezcas, ya, agradecido sino que quiero yo comunicártelo.

Joaquín, estoy emotivamente - muy agradecido -; y moralmente, con satisfacción, obligado contigo.

El Canal 23, con este hecho, crecerá aún más ante los ojos del exilio cubano, al dar otra muestra de digna caballerazidad y de honor a la justicia.

Tu gesto para con nosotras, además de fuente de admiración, prueba como - con inteligencia - se logra la comunión de los intereses de empresa con aquellos de los valores espirituales, en favor de la preservación de ambos.

Ha crecido, también, mi admiración y afecto hacia ti.

Agradecido..., tu amigo,

Guillermo Ward